

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlüsse:

Der Rat der Stadt Lohmar beschließt die während der öffentlichen Auslegung eingegangenen Stellungnahmen der Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange gemäß Anlage A1. (Nummern 1 bis 2)

Der Rat der Stadt Lohmar beschließt die während der öffentlichen Auslegung eingegangenen Anregungen gemäß Anlage A1. (Nummern 3 bis 6)

Der Rat der Stadt Lohmar beschließt die 19. Änderung des Flächennutzungsplanes im Bereich nördlich des Kuhlfeldweges in der Gewanne „Im Kuhlfeld / Rottland“ , und nimmt die beigefügte Begründung inkl. Umweltbericht sowie den Landespflegerischen Begleitplan zur Kenntnis.